

Claudia Sheinbaum celebra Reforma al Poder Judicial: “15 de septiembre de 2024 quedará grabado en nuestro corazón”

La presidenta electa aplaudió que la iniciativa ya sea un hecho, luego de que fuera avalada en el Congreso y en las legislaturas locales

Por Olivia Vázquez Herrera

15 Sep, 2024 01:23 p.m. MX



Hoy estubo de gira con AMLO y Layda Sansores; inauguraron el Museo de Sitio de Calakmul. (Gobierno de México)

En pleno aniversario del inicio de la **Independencia de México**, la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum** Pardo, celebró la aprobación y futura promulgación de la **Reforma al Poder Judicial** de la Federación, la cual fue avalada tanto por el Congreso de la Unión como por la mayoría de las legislaturas estatales.

Dijo que se trata de un **día simbólico**, porque hoy será el último **Grito de Independencia** del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Pero además, mencionó que no es una casualidad que hoy mismo será cuando posiblemente el mandatario **promulgue y publique la reforma** en el Diario Oficial de la Federación (**DOF**).

“Estamos a unas horas de recordar a los héroes y heroínas que nos dieron patria. Y el día de hoy, también, sabemos que **es un hecho la Reforma al Poder Judicial**. Es quizás uno de los momentos de mayor **independencia, libertad, soberanía y democracia** en nuestro país. **15 de septiembre de 2024 se quedará grabado en nuestro corazón**”, dijo la morenista entre aplausos y gritos de júbilo de los asistentes a la inauguración del Museo de Sitio de **Calakmul**, en Campeche.